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TOP. 1.) Bericht von Frau Obfrau Mag. Margit Wimmer zur Tätigkeit der Gesunden Gemeinde 2012.  
 

Die Bürgermeisterin ersucht um den Bericht:  
 
Frau Mag. Margit Wimmer gibt folgenden Bericht:  
 
 
Seniorengymnastik:  Kopfberger Elfriede jeden Montag 16.45h bis 17.45 h in der VS 
Sesselgymnastik:  Holzbauer Rosa jeden Mittwoch von 14.30 h bis 16.30 h in der VS 
Pilates :   Kopfberger Elfriede jeden Dienstag von 17.45h bis 19.00h in der VS 
 
Yoga:  Eva Grossmann jeden Mittwoch von 19 h bis 20.30h  
 
Skigymnastik: Kaufmann Martina, jeden Montag von 3.10 bis Mitte Dezember bis Mitte März 
Stammtisch pflegende Angehörige: jeden 2. Dienstag im Monat 
 
Spende für Projekt Gesunde Ernährung in der Volkssc hule 
Im September fand in der Volksschule Riedau kurzfristig ein Projekt mit einer Bäuerin aus Zell über unsere 
Nahrungsmittel statt. Die Gesunde Gemeinde unterstützte die Schüler finanziell. 
ein Vormittag – obligatorische Gesunde Jause in der VS 
 
Vortrag Niko Paech 
Am 15.5.2012 hielt Universitätsprofessor Dr. Niko Paech einen sehr interessanten Vortrag über das Thema 
„Leben ohne Wirtschaftswachstum – Wie geht das“. Der Vortrag war von jung und alt sehr gut besucht.  
 
Eröffnung Sinnesweg Kindergarten 
Am 14.6.2012 wurde der Sinnesweg im Kindergarten eröffnet. Der Sinnesweg wurde mit den 
Kindergartenpädagoginnen geplant und von der Gesunden Gemeinde finanziert. Zur Eröffnung wurden auch 
die Eltern eingeladen, es gab verschiedene Kindercocktails… 
 
Gesunde Gemeinde Ausflug 
Am 6. Oktober fand wieder unser Ausflug statt. Mitfahren konnte wieder jeder aus der Bevölkerung der 
Interesse daran hat. Leider sind uns heuer unsere 4 älteren Gemeindebürgerinnen wegen schlechtem 
Gesundheitszustand ausgefallen. 
Nach einem Frühstück im Biohof Achleitner ging es weiter nach Haslach in die Ölmühle. Nach dem 
Mittagessen im Stift Aigen Schlägl fuhren wir zum „Klarbaun“ nach Engelhartszell um uns über die Tomaten , 
Chili und Paprika zu informieren…… 
 
Projekt Photovoltaikanlage Hauptschule   
Damit die Hauptschule die Photovoltaikanlage installieren konnte, hat der Arbeitskreis beschlossen, dieses 
Projekt finanziell zu unterstützen. Lt. Fr. Direktorin Perndorfer Maria wurden bis dato 2370 KW produziert. 
Die Schüler können jederzeit die Daten am Display anschauen. € 1363,-- 
 
Qualitätszertifikat wurde 2012 beim Land OÖ wieder erreicht. Auch für die nächsten Jahre ist das ein Ziel für 
uns. 
 
Vorschau: Gesundheitsstraße im Herbst und Naherholungsgebiet Kellerleiten (werden noch Ideen 
gesammelt). 
 
Die Bürgermeisterin bedankt sich für den Bericht.  
 
 


